

## El PRI trata de impulsar a Meade en sus horas más bajas

### El partido arropa al candidato en el cierre de la precampaña en México

LUIS PABLO BEAUREGARD  
Tlalnepantla (México)

El candidato del PRI a la presidencia, José Antonio Meade, cerró ayer su precampaña con un mi-

tin multitudinario en uno de los bastiones del partido gobernante, el Estado de México. El aspirante, que ocupa la tercera posición de casi todos los sondeos publicados de cara a los comicios del 1 de julio, fue arropado por la militancia y muchas de las figuras del Gobierno de Enrique Peña Nieto, quien ha sido uno de los factores que han lastrado su campaña ante los ojos del electorado.

El mitin se celebró en la explanada municipal de Tlalnepantla, municipio controlado por el PRI desde 2016. En 2017, sin embargo, fue testigo del avance de Morena, de Andrés López Obrador, en las elecciones a gobernador. Delfina Gómez, la candidata de Morena, ganó los cuatro distritos de esta localidad. Pese a ello, el candidato del PRI retuvo el Estado, que nunca ha sido gobernado por otra formación.

El exsecretario de Hacienda hizo referencia a esa cerrada contienda en su discurso. "Hace un año se veía muy complicado... Se nos decía que se veía difícil. ¿Quién ganó en el Estado de México?", preguntó de forma retórica. "Ese triunfo le regresó la tranquilidad al país y a los mercados. Inspirados en ese triunfo, el 1 de julio vamos a ganar", añadió. La precampaña terminó ayer. López Obrador estuvo en el Estado de Guanajuato y Ricardo Anaya, candidato de Por México al Frente, en Veracruz. El 30 de marzo arrancará la campaña. **PÁGINA 13**

## Trump cuestiona las denuncias de abusos a mujeres

JOAN FAUS, Washington

Donald Trump cuestiona el movimiento #MeToo. El presidente de Estados Unidos, que defendió la semana pasada a Rob Porter, asesor de la Casa Blanca que dimitió por las denuncias de maltrato de sus dos exesposas, ha afirmado en un tuit que "la vida de la gente está siendo destruida por meras acusaciones", algunas "ciertas y otras falsas". El republicano consideró "tristes" y "sorprendentes" las imputaciones contra su ya exsecretario de Personal, pero se centró en alabar su trayectoria. **PÁGINA 9**

### ADEMÁS

## El paro armado del ELN en Colombia

Desde el pasado sábado y hasta mañana, la guerrilla colombiana del ELN ha declarado un paro armado. **PÁGINA 11**



El obispo mexicano que susurra al narco **P14**

Argentina batalla por sus recursos pesqueros **P37**

### deportes

El Barça no pasa del 0-0 ante el Getafe en casa



**71 MUERTOS EN UNO DE LOS ACCIDENTES AÉREOS MÁS GRAVES EN RUSIA.** Solo quedó el fuselaje esparcido en la nieve. Costó horas localizar los restos de las primeras víctimas. Un avión, un Antonov-148 de la aerolínea Saratov, se estrelló ayer cerca de Moscú. No hay supervivientes. / M. SHEMETOV (REUTERS) **PÁGINA 3**

## La falta de dinero en efectivo golpea a los venezolanos

### Los ciudadanos pagan con transferencias bancarias

ALONSO MOLEIRO, Caracas

La crisis económica en Venezuela ha derivado en la ausencia casi total de dinero en efectivo. A la altísima inflación y escasez de productos se suma la falta de dinero líquido para pagar aquello que ya de por sí puede tener un enorme valor. Esta realidad está convirtiendo cualquier gestión cotidiana en una titánica tarea que

exige un inusual despliegue logístico, pues, con frecuencia, los bancos admiten reintegros de no más de 20.000 bolívares al día (unos centavos de dólar) por usuario.

Las transacciones cotidianas y elementales se han convertido en complejas operaciones: en la Venezuela actual, el propietario de un carrito ambulante de helados, por ejemplo, puede acordar con

el comprador un pago posterior por transferencias digitales.

El uso de los puntos electrónicos de venta es condición *sine qua non* para cualquier comerciante que quiera sobrevivir. En los cajeros bancarios hay enormes colas en busca de dinero en efectivo. Las monedas de metal, devoradas por el caos económico del país, tampoco existen. **PÁGINA 10**

### Los compromisos de las mujeres inciden en el aumento del número de reclusas

## Presas en una cárcel de México por amor

CECILIA BALLESTEROS, México  
La proporción de presas en las cárceles mexicanas, la mayoría por relaciones tóxicas con padres, maridos o novios, se ha disparado los tres últimos años: en 2015 creció un 72% sobre el año anterior y tanto en 2016 como en 2017 un 103,3%, según un informe en tres

centros penitenciarios. Las cárceles estatales suman 9.601 reclusas y las federales, 1.121. En total, un 5,1% de la población penitenciaria frente a unos 217.000 hombres. Son pobres, tienen bajo nivel educativo, proceden de comunidades marginadas y tenían trabajos humildes. **PÁGINA 15**

## Semana Santa

5% DE DESCUENTO

<b>TENERIFE</b> Vuelo + Hotel 4* 7 noches, Solo Alojamiento <b>desde 300€</b>	<b>NUEVA YORK</b> Vuelo + Hotel 3* 7 noches, con Desayuno <b>desde 1.004€</b>
--	--

**LOGITRAVEL.com**

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.